



SCHILLERSCHULE DARMSTADT

- Grundschule im Martinsviertel -

05_06_2023_NEUES_AUS_DER_SCHILLERSCHULE

Liebe Eltern,

die Schillerschulkinder und wir freuen uns über viele besondere Aktionen in den vergangenen und kommenden Schulwochen. Hier informieren wir über **Aktuelles** für diese Woche und geben einen kleinen **Rückblick** und **Ausblick**:

Tag des Buches an diesem Mittwoch, 07.06.2023

Frau Bär, Frau Meinhardt und Frau Weber haben ein tolles Programm für den „Tag des Buches“ zusammengestellt. Vorlesewettbewerb, Lesespiele und -rätsel, Vorleseaktionen (vielen Dank für die Elternhilfe!) und ein Bücherflohmarkt machen Lust aufs Lesen.

Für den Bücherflohmarkt dürfen die Kinder Geld mitbringen. Ein Buch kostet 0,50 €.

Die Klassen haben Unterricht nach Plan.

Klassen 1c, 2c, 2d: diese Klassen, die bis 11:30 Uhr Unterricht haben, können ab 11:30 Uhr noch den Bücherflohmarkt besuchen. Bitte informieren Sie das Schillerhaus oder den Hort, dass Ihr Kind evtl. etwas später kommt.

Feiertag und beweglicher Ferientag

Am Donnerstag (08.06.) und Freitag (09.06.) ist kein Unterricht.

Wald-Projekttag mit Frau Hoppmann

Seit Februar erkunden die Klassen mit der Waldpädagogin Frau Hoppmann den Wald rund um den Bessunger Forst. Sie entdecken Tierspuren, sammeln Kräuter, stellen Kräuterquark her, bauen Hütten, machen Feuer uvm. Finanziert wird das tolle Projekt über die hessischen "Löwenstark"-Gelder.

Tischtennis-Projekt am 22. und 23.05.2023

Ein Trainer des SV Blau-Gelb Darmstadt hat die Kinder der Klassen 2 bis 4 eine Stunde wunderbar altersgerecht an das Tischtennispiel herangeführt. Danke an Herrn Kerkhoff für die Organisation.

Wir freuen uns, dass der Verein inzwischen mehr als 15 Anfragen für das Training bekommen hat und dass die Tischtennisplatten der Schillerschule in den Pausen wieder genutzt werden. Jede Klasse hat vier Tischtennisschläger und Bälle erhalten.

Lilien-Jubiläum mit Gesang am 22.05.2023

Unter der Leitung von Frau Witan hat der Chor das „Lilienlied“ einstudiert und gemeinsam mit anderen Schulchören geprobt. Zur Jubiläumsfeier waren alle ins Stadion eingeladen. Leider war die Organisation vor Ort nicht so reibungslos, wie wir es uns für die Grundschulkinder, deren Eltern sowie für Frau Witan und Herrn Rappold gewünscht haben. Danke an euch Chorkinder, dass ihr dabei gewesen seid.

Hessenweiter Sporttag auf der Rosenhöhe am 24.05.2023

Ein Tag voller Bewegung an Hessens Schulen. Das Sporttag-Team bestehend aus

Herrn Kerkhoff, Herrn Rappold, Frau Rath, Herrn Rechner, Herrn Streit und Herrn Tippe hat eine tolle Rätsel- und Bewegungsrunde über die Rosenhöhe vorbereitet. Die Kinder wurden von Herrn Streit mit dem Auftrag losgeschickt, den Zahlencode für die Schlösser der Spielehütte zu finden. Sonst würde die Spielehütte geschlossen bleiben. Alle Kinder hatten viel Spaß beim Rätsel lösen. Vielen Dank an alle Eltern, die sich die Zeit genommen haben, die Klassen zu begleiten.

Frühlingsritual am 30.05.2023

Bevor der Sommer kam, haben wir noch schnell den Frühling gefeiert. Mit den Lösungszahlen des Sporttag-Rätsels konnten die Klassen gemeinsam die Schlösser knacken, die die Spielehütte verschlossen hatten. Die Spielehütte ist neu ausgestattet mit Bällen, Seilen, Schlägern etc. - finanziert über „Löwenstark“. Die Benutzung der Spielehütte wurde erklärt und die Materialien wurden vorgestellt. Es gab musikalische Beiträge von Anastasia (4e) am Klavier sowie der Klasse 2c. Die erfolgreichen „Mathe-Känguru“-Rechnerinnen und Rechner wurden geehrt.

"Die Geschichte der Riesenbirne" - ein Besuch beim Livehörspiel im Staatstheater

Mit Theaterkarten, die der Förderverein finanziert hat (Dankeschön!), haben zehn Schüler*innen des Förderprojekts „Hörspiel / Film“ das Live-Hörspiel besuchen und sich bei den Profis viele Ideen für das „Geräusche machen“ holen können. Danke an Frau Schwarz für die Begleitung.

Oper "Carmen" am 01.06.2023

Dank der Organisation von Frau Nold und der Finanzierung durch den Förderverein hat die Oper Frankfurt in der Turnhalle gastiert und den Klassen 2 bis 4 die Oper „Carmen“ nahegebracht. In einer altersgerechten Inszenierung konnten die Kinder die Opersängerin und die Opersänger sowie eine Pianistin hautnah erleben. Beeindruckend waren auch die Kulisselemente, mit denen vor den Augen der Kinder immer wieder neue Hintergründe gezaubert wurden. Frau Nold und Frau Witan hatten den Klassen zur Vorbereitung tolles Material zur Verfügung gestellt, so dass die Geschichte und die Musik gut wiedererkannt werden konnten.

Bundesjugendspiele am 15.06.2023

Es ist wieder soweit - am 15.06. wird im Bürgerpark gerannt, gesprungen, geworfen. Danke an alle Eltern, die uns begleiten werden.

Fußballturnier der Darmstädter Grundschulen am 21.06.2023

Eine Mannschaft aus Schillerschulkindern wird an diesem Tag gegen Mannschaften aus anderen Darmstädter Grundschulen über den Rasen flitzen und hoffentlich viele Tore erzielen. Wir drücken euch die Daumen und sagen Danke, dass ihr die Schillerschule vertretet.

Glockenlauf am 30.06.2023

Der Förderverein organisiert wieder den Glockenlauf, um Aktionen und Material für die Schillerschule finanzieren zu können. Vielen Dank an alle Sponsorinnen und Sponsoren, die den Kindern jede Laufrunde „vergolden“.

Projektwoche vom 10. bis 14.07.2023

Endlich mal wieder eine echte Projektwoche nach Schillerschultradition: Vorklasse und Jahrgang 1 gestaltet in der Klasse eine besondere Woche. Im Jahrgang 2 dürfen die Kinder jahrgangintern zwischen Projekten wählen.

Die Kinder der Jahrgänge 3 und 4 dürfen aus verschiedenen Angeboten wählen und sich bewerben.

Die Präsentation der Projektwochenergebnisse findet am Freitag, den 14.07.2023 von 15:00 - 17:00 Uhr statt. Danke an alle, die Kuchen spenden und beim Verkauf helfen werden. Bitte denken Sie daran, eigenes Geschirr für die Cafeteria mitzubringen.

Zirkus-Schnupperstunden am 17./18. und 19.07.2023

In der letzten Schulwoche dürfen einige Klassen mit dem Zirkus Hallöchen ihre Talente im Jonglieren, Balancieren etc. ausprobieren.

Verabschiedung der Viertklässler*innen am 20.07.2023

Für ca. 100 Schülerinnen und Schüler endet nun die Grundschulzeit. Wir werden sie schulintern feiern und verabschieden. Alles Gute für euch Großen!

Letzte Schulwoche und letzter Schultag vor den Sommerferien am 21.07.2023

Im Laufe der letzten Schulwoche sollen die Sport- und Kunstsachen sowie die Trinkbecher zum Säubern mit nach Hause genommen werden. Auch der Ranzen soll bitte in den Ferien einmal ausgewischt werden.

Am letzten Schultag haben alle Klassen von 08:00 bis 10:45 Uhr Unterricht.

Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Hülle für das Zeugnis mit.

Weitere Informationen:

Schulleitung

Herr Kalawski (stellvertretender Schulleiter) ist aktuell mittwochs und donnerstags an die Friedrich-Ebert-Schule abgeordnet.

Sekretariat

Frau Stollenwerk hat die Stelle gewechselt. Aktuell ist sie noch täglich bis 09:00 Uhr an der Schillerschule eingesetzt, danach ist das Sekretariat unbesetzt. Da auch die Schulleitung oft im Unterricht ist oder Gesprächstermine wahrnimmt, ist es möglich, dass niemand ans Telefon geht. Wir warten auf die Neubesetzung der Sekretariatsstelle.

Hausmeister

Unser tolles Hausmeisterteam löst sich leider zum Monatsende wieder auf. Herr Dingeldey verlässt uns in Richtung einer neuen Arbeitsstelle. Wir bedanken uns für seine herausragende Arbeit und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft. Herr Bergmann wird nach wie vor DI, MI und DO da sein und alle Belange rund um die Schulgebäude und das Schulgelände wunderbar erledigen. Danke auch an ihn.

Nachwuchs bei Frau George (geb. Mrusek)

Wir gratulieren Frau George und ihrem Mann zur Geburt ihres Sohnes.

Herzliche Grüße  Marion Aufleger und Christian Kalawski und Andrea Rath
(Schulleitungsteam)

und das Team der gesamten Schillerschule